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      Аннотация

    
        
          В данной ВКР рассмотрены вопросы расположения и защиты от ледовых нагрузок порта «Бухта Север». Описаны климатические, геологические и гидрологические условия местности, в особенности ледовые явления. Рассмотрен вариант защиты порта оградительными сооружениями откосного типа и предложена конструкция сооружения. Проведены расчеты нагрузок по СП 38.13330.2018 и устойчивости откоса по методу круглоцилиндрических поверхностей скольжения и в ПК Plaxis 2D. Полученные результаты можно использовать в качестве рекомендации к проектированию порта «Бухта Север».
        

        
          This WRC considered the issues of location and protection of the ice ports "Bukhta Sever". The climatic, geological and hydrological conditions of the area, especially ice phenomena, are described. A variant of protection by protective structures of a slope type and the design of the structure is proposed. Expectations were calculated for SP 38.13330.2018 and slope stability using the round-cylindrical slip reversal method and in Plaxis 2D software. The obtained results can be used as recommendations for the design of the port "Bukhta Sever".
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